



Voici revenu le temps de Noël
Et le cortège à la crèche inauguré par les bergers.
Après eux, auprès de l'enfant, se pressent les mages.
Hérode et les prêtres du Temple sont absents.

Entre les ziggourats d'Orient et la maison
Où crèchent Marie, Joseph et Jésus,
Matthieu signale l'étape de Jérusalem.
Cette étape semble gommée de nos mémoires.

C'est l'instant critique, dans la grande ville,
Où se croisent ceux qui cherchent et ceux qui savent.
Ils ne sont pas sortis de leur Temple
Ni de leur palais, les officiels de la religion !

A ceux qui cherchent, il sera montré le chemin
Et ils continueront leur recherche jusqu'à l'enfant.
Pendant ce temps les affaires et les intrigues
Se continuent dans la grande ville, loin du Fils de Dieu

Sommes-nous du côté des chercheurs ou de ceux qui savent ?
Ils ont dit leur savoir et n'ont pas bougé !
Ils étaient païens mais une étoile les a accompagnés.
Heureux ceux qui accompagnent les chercheurs de Dieu.

Joyeux Noël

Abbé Emile Hennart